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SCHEIBE_AIRCRAFT-GMBH, Am Flugplatz 5, D-73540 Heubach 

 

 

Sehr geehrte Kunden, 

 

die TM 653-96 wurde aufgrund eines Flugunfalls mit einem SF 25 C entwickelt, bei dem ein 

Steuerknüppel gebrochen ist. 
 

Ob die Steuerung an Ihrem SF 25 von dieser TM betroffen ist, können Sie ganz einfach feststellen: 
 

Bei den betroffenen Steuerungen kommen die Steuerknüppel aus den Bodenbretter in Fußboden 

(siehe Bild 1).   

Steuerknüppel, welche aus dem Sitz kommen sind NICHT betroffen (siehe Bild 2). 
 

Um möglichst viele Steuerungen auf Ihren Zustand hin prüfen, und die TM ggf. anpassen zu können, 

sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. 
 

Daher möchten wir Ihnen für die Zusendung Ihrer von der TM betroffenen Steuerung (beide 

Steuerknüppel) mit einer Gutschrift über 150,00 € (netto) entgegenkommen. 

 

 

 

Dear Customer, 

 

the reason for this TM 653-96 is justified by an aircraft accident caused by a broken control stick of an 

SF 25 Motorglider. 
 

To identify if your SF 25 is affected please have look at your plane: 
 

If your controlstick is installed thru the fuselage floor it is affected (see Fig 1). 

If your controlstick is installed thru the seat, it is no affected (see Fig 2). 
 

We need your help, to be able to check as much as possible sticks and to adjust if necessary the TM. 
 

For sending us back to SCHEIBE-AIRCRAFT your affected controlsticks (both controlsticks), we want to 

offer you credit note of 150,00 € (net). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Christian Bernius
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Betroffene Steuerungen / Affected controls 

 

Bild 1 / Fig. 1 

 

 

Nicht betroffene Steuerungen / Controls not affected 

 

Bild 2 / Fig. 2 

 


